

JIS.CO.ID

Polsek Terisi Tingkatkan Keamanan Wilayah, Sambangi Perbankan dan Sampaikan Himbauan Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.JIS.CO.ID

Aug 10, 2023 - 22:28



Polsek Terisi Tingkatkan Keamanan Wilayah, Sambangi Perbankan dan Sampaikan Himbauan Kamtibmas

Indramayu, — Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya,

Polsek Terisi terus melaksanakan langkah-langkah preventif, salah satunya dengan melakukan sambang ke kantor perbankan yang berada di daerah tersebut. Kamis (10/8/2023)

Dalam kunjungan tersebut, petugas polisi tidak hanya menjalin komunikasi dengan pihak perbankan tetapi juga menyampaikan himbauan kamtibmas kepada pengguna jasa perbankan.

"Kunjungan sambang ke kantor perbankan merupakan bagian dari strategi kepolisian dalam menjaga stabilitas keamanan di sektor ekonomi," kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda.

Petugas dari Polsek Terisi berdialog dengan pihak perbankan untuk saling bertukar informasi terkait situasi kamtibmas di sekitar area perbankan.

Selain itu, petugas juga memberikan himbauan kepada nasabah dan pengunjung perbankan tentang langkah-langkah pencegahan kejahatan di tempat umum.

Kapolsek Terisi, menjelaskan pentingnya kerjasama antara kepolisian dan lembaga perbankan dalam menjaga keamanan.

"Perbankan adalah salah satu obyek vital yang harus dijaga dengan baik. Kami berkomitmen untuk memberikan rasa aman kepada nasabah dan pengunjung perbankan. Sambang ini juga menjadi kesempatan bagi kami untuk menyampaikan pesan kamtibmas agar semua pihak dapat lebih waspada terhadap potensi risiko kejahatan," kata Kapolsek

Selain memberikan himbauan kamtibmas, petugas polisi juga memberikan informasi mengenai kontak darurat yang dapat dihubungi dalam situasi darurat atau jika ada kejadian yang mencurigakan. Langkah ini bertujuan untuk memperkuat kerjasama antara masyarakat, lembaga perbankan, dan kepolisian dalam menjaga keamanan bersama.

Kami terus berkomitmen untuk melaksanakan kegiatan sambang perbankan serta memberikan edukasi kamtibmas kepada masyarakat dan pihak terkait. Dengan adanya sinergi ini, diharapkan wilayah hukum Polsek Terisi dapat tetap aman dan terhindar dari ancaman kejahatan. Harap AKP Hendro Ruhanda.